

Atentado terrorista en Siria deja fuera de servicio a un gasoducto



Damasco, 14 jul (RHC) Un gasoducto en el centro de Siria fue blanco este domingo de un atentado terrorista que provocó su salida de servicio, informaron fuentes del ministerio de Petróleo y Recursos Minerales de esa nación árabe.

Un comunicado detalló que el ataque provocó la rotura del gasoducto que conecta el campo de al-Shaer con la planta de gas Ebla, en la provincia de Homs en la región central del país.

Agregó que los técnicos y especialistas se dirigieron al lugar y están realizando trabajos de reparación del tramo afectado.

El gasoducto transporta 2,5 millones de metros cúbicos de gas por día a las centrales generadoras de electricidad.

Según cifras anunciadas recientemente por el ministro de Petróleo sirio, los yacimientos de gas del centro de Siria aumentaron su producción de 10,5 millones de metros cúbicos antes de la guerra a unos 17 millones después de la activación de 28 nuevos pozos. **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/196080-atentado-terrorista-en-siria-deja-fuera-de-servicio-a-un-gasoducto>



Radio Habana Cuba